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Ata da Quinquagésima Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 11 de 
outubro de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Ezequiel Manoel. 
 
Aos 11 dias de outubro de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Augusto César 
da Cunha Paiva (César Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da 
Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos 
Santos, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de 
Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, 
José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), 
Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Neemias José Silva, Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho), e Ronaldo Francisco dos Santos se 
reuniram ordinariamente para a 50ª Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo 
número regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e 
convida o Vereador Augusto César para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. 
Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi 
constatada a presença dos Vereadores supracitados e a ausência dos 
parlamentares: Amaro Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), Mário 
Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão) e Vicente Mendes Silva Neto 
(Neto da Farmácia). Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão 
anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve 
apresentadas as seguintes proposições: Indicação nº 980/2017, Vereador 
Labreíldes dos Santos-Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo o 
fechamento de um buraco da Rua 53, Bairro São Francisco; Indicação nº 
981/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Rosa Barros, Garapu; 
Indicação nº 982/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Dr. Miguel Arraes, 
Garapu; Indicação nº 983/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo melhorias na iluminação pública da Primeira Travessa da Rua 
Guilherme dos Santos, Santo Inácio; Indicação nº 984/2017, Vereador César 
Paiva, que solicita ao Poder Executivo melhorias na iluminação pública da Rua 
Quatorze, Cohab; Indicação nº 985/2017, Vereador César Paiva, que solicita 
ao Poder Executivo melhorias na iluminação pública da Estrada de Pirapama; 
Indicação nº 986/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
melhorias na iluminação pública da Rua Quarenta e Sete, Cohab; Indicação nº 
987/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo melhorias na 
iluminação pública da Avenida Eraldo Barros de Souza; Indicação nº 988/2017, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Travessa da Rua da Linha, Pontezinha; Indicação nº 989/2017, 
Vereador Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao Poder Executivo um coletor de 
lixo na Rua Dr. Júlio Pires Ferreira, Mauriti; Indicação nº 990/2017, Vereador 
Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao Poder Executivo um coletor de lixo na 
Rua da Conciliação, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 991/2017, Vereador 
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Labreíldes dos Santos-Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a instalação 
de postes de iluminação pública, no Engenho Tapugi de Baixo, Zona Rural; 
Indicação nº 992/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del, que solicita 
ao Poder Executivo a construção de Posto Médico, no Engenho Ipiranga, Zona 
Rural; Indicação nº 996/2017, Vereador Amaro Honorato- Amaro do Sindicato, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação do campo de futebol do Engenho 
Liberdade; Indicação nº 997/2017, Vereador Amaro Honorato- Amaro do 
Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a reforma e a recuperação da 
Quadra da Escola Municipal Ariosto Nunes Martins, Centro do Cabo; 
Requerimento nº 485/2017, Vereador Amaro Honorato- Amaro do Sindicato, 
que solicita ao Poder Executivo a reforma e a ampliação da estrutura física do 
PSF São Francisco II; Requerimento nº 486/2017, Vereador Amaro Honorato- 
Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a contratação de dois 
agentes de saúde para o PSF São Francisco II; Requerimento nº 488/2017, 
Vereador Amaro Honorato- Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder 
Executivo o reabastecimento de medicamentos para o PSF São Francisco II; 
Requerimento nº 495/2017, Vereador José Feliciano, que solicita à Mesa 
Diretora um Voto de Aplausos para o Sr. José Manoel Pontes de Oliveira, pelo 
seu aniversário; Projeto de Lei nº 137/2017, Poder Executivo, que altera a Lei 
Municipal nº1.209/2017, que criou o Conselho Municipal de Defesa do Meio 
Ambiente-COMDEMA, e dá outras providências; Projeto de Lei nº 138/2017, 
Poder Executivo, que institui o Programa de Regularização Tributária, e dá 
outras providências; Projeto de Lei nº 139/2017, Poder Executivo, que 
determina alteração dos artigos 71 e 72 da Lei nº 3.109, de 30 de dezembro de 
2015, que dispõe sobre o parcelamento, uso e ocupação do solo urbano no 
âmbito do Município do Cabo de Santo Agostinho e dá outras providências; 
Projeto de Lei nº 140/2017, Poder Executivo, que altera os subitens 1.03, 1.04, 
7.14, 11.02, 13.04, 14.05, 16.01 e 25.02 do art. 64, os incisos X, XIV, XVII e o 
caput do art. 76; e acrescenta os subitens 1.09, 6.06, 14.14, 16.02, 17.24 e 
25.05 ao art. 64, o inciso III ao §2ºdo art. 71, os incisos XXIV, XXV e XXVI e os 
§§ 9º, 10 e 11 ao art.76, e o art.79-A, todos na Lei nº1.993, de 12 de dezembro 
de 2001; Projeto de Lei nº 141/2017, Poder Executivo, que estima a RECEITA 
e fixa a DESPESA do Município para o Exercício financeiro de 2018; Projeto de 
Lei nº 142/2017, Poder Executivo, que institui o Plano Plurianual do Município 
do Cabo de Santo Agostinho, para o quadriênio 2018/2021; Projeto de Lei nº 
143/2017, Vereador Mário Anderson-Anderson Bocão, que revoga a Lei 
Municipal nº 3.242/2017, de 15 de agosto de 2017, que dispõe sobre a 
proibição de centros de acolhimento para usuários de crack, álcool e outras 
drogas na área urbana do Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de 
Lei nº 144/2017, Vereador Augusto César – César Paiva, que dispõe sobre 
disciplina de animais domésticos em áreas públicas. Dando continuidade, o 
Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a inscrição dos seguintes 
Edis: Vereador José Feliciano que solicita um Voto de Aplauso para seu 
Pontes; Vereador Ricardo Carneiro que solicita um Voto de Aplauso pelo 
aniversário de Flávio Moura, Voto de Aplauso para Gerard Pontes, pelo 
aniversário, Voto de Aplauso para Sinho, pelo aniversário, Voto de Pesar para 
a família de José Aniceto. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande 
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Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador 
Ricardo Carneiro que fala sobre a audiência pública da Biometria, afirma que a 
política é instrumento de transformação da sociedade, discorre sobre projeto de 
lei que versa sobre concessão de isenção de inscrição para concurso, para 
quem trabalhar na eleição, Projeto de Lei nº 104/2017; em aparte, o Vereador 
José Feliciano solicita que se recorra ao Poder Executivo para que elabore o 
projeto; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, este diz que esta isenção já 
existe na cidade de Natal; Vereador José de Arimatéia que solicita que o 
Projeto de Lei nº 128/2017 seja sancionado; em aparte, o Vereador Ricardo 
Carneiro solicita um Voto de Aplauso para a Filarmônica XV de Novembro por 
ir às ruas para lutar por recursos; de volta ao Vereador José de Arimatéia, o 
mesmo solicita apoio do Poder Executivo ao Projeto de Lei nº 128/2017, e 
afirma que reapresentará o projeto de lei que versa sobre o Fundo Municipal do 
Idoso, também se solidariza com a Filarmônica XV de Novembro, diz que o 
Governo Municipal está paralisado; Vereador Ezequiel Manoel, que fala sobre 
o projeto de lei que propõe mudar o nome da Guarda Municipal para polícia 
municipal, afirma que o Governo está trabalhando e que as ações vão surgir; 
Vereador Flávio Átila que parabeniza o Projeto de Lei nº 104/2017 do Vereador 
Ricardo Carneiro e diz que vai apoiar, critica a falta de água em Ponte dos 
Carvalhos, há mais de 15 dias, afirma que com o novo orçamento a 
municipalização da água será agilizada; em aparte, o Vereador Ricardo 
Carneiro pede audiência pública sobre a municipalização da água; de volta ao 
Vereador Flávio Átila, este cita a falta dos juízes eleitorais na audiência pública 
da biometria ocorrida no dia de ontem; em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel 
fala sobre as ruas de Rosário que serão asfaltadas; de volta ao Vereador Flávio 
Átila, este parabeniza os Vereadores que solicitaram melhorias para as 
comunidades; em aparte, o Vereador José de Arimatéia fala sobre audiência da 
municipalização da água e diz que vai propor data; em aparte, o Vereador 
Gessé Valério fala sobre a audiência da biometria e diz que a Promotora 
precisa se manifestar sobre o que foi discutido na audiência; em aparte, o 
Vereador José Feliciano diz que precisa pressionar a Compesa para que ela 
mude; de volta ao Vereador Flávio Átila, este encerra seu discurso. Na 
sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao 
Primeiro secretário, que lê as proposições para votação – em Votação Única: 
Indicação nº 969/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del; Indicação 
nº 970/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del; Indicação nº 
976/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del; Indicação nº 977/2017, 
Vereador Gessé Valério; Indicação nº 978/2017, Vereador Flávio Átila-Flávio do 
Fórum; Indicação nº 979/2017, Vereador Flávio Átila-Flávio do Fórum; Projeto 
de Resolução nº 17/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Projeto de 
Resolução nº 18/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; todas aprovadas a 
unanimidade; em Segunda Votação: Projeto de Lei nº 103/2017, Vereador 
Neemias José Silva; Projeto de Lei nº 119/2017, Vereador José Feliciano- 
Cianinho; Projeto de Lei nº 120/2017, Vereador Flávio Átila-Flávio do Fórum; 
Projeto de Lei nº 121/2017, Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho; Projeto de 
Lei nº 123/2017, Vereador Augusto César – César Paiva; Projeto de Lei nº 
124/2017, Vereador Augusto César – César Paiva; Projeto de Lei nº 125/2017, 
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Vereador Augusto César – César Paiva; Projeto de Lei nº 127/2017, Vereador 
Augusto César – César Paiva; Projeto de Lei nº 128/2017, Vereador José de 
Arimatéia; Projeto de Lei nº 129/2017, Vereador Ezequiel Manoel dos Santos; 
Projeto de Lei nº 130/2017, Vereador José Feliciano-Cianinho; Projeto de Lei nº 
131/2017, Vereador José Feliciano-Cianinho; Projeto de Lei nº 132/2017, 
Vereador Ezequiel Manoel; Projeto de Lei nº 133/2017, Poder Executivo; todos 
aprovados a unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e 
convocou outra reunião para o dia 17 de outubro, às 10 horas, e para constar, 
eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, 
discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo 
Secretários. 
 
 
Ezequiel Manoel dos Santos 
 
 
Augusto César da Cunha Paiva 
 
 
José Domingos dos Santos 
 


